



FEDERATION INTERNATIONALE DE L'ART PHOTOGRAPHIQUE

The International Federation of Photographic Art

Résultats du référendum concernant l'avenir de la participation aux concours de photographies imprimées et la collection des acceptations et des récompenses issues de ces concours pour l'obtention des titres artistiques de la FIAP.

Sur 91 membres opérationnels, 64 bulletins de vote ont été jugés valides.

Un total de 25 membres n'ont pas voté et 2 bulletins étaient invalides.

****Option 1:**** A reçu 21 votes

****Option 2:**** A reçu 31 votes

****Option 3:**** A reçu 12 votes

1	Je souhaite que la participation aux concours de photographies imprimées et la collection des acceptations et des récompenses issues de ces concours pour l'obtention des titres artistiques FIAP restent obligatoires.	21
2	Je souhaite que la participation aux concours de photographies imprimées et la collection des acceptations et des récompenses de ces concours pour l'obtention des titres artistiques FIAP soient facultatives, avec les acceptations et récompenses ayant le même poids que celles des concours de photographies numériques.	31
3	Je souhaite qu'une catégorie distincte de distinctions FIAP pour les photographies imprimées (similaires aux distinctions audiovisuelles) soit créée, réservée exclusivement aux participants aux concours de photographies imprimées et collectant des acceptations et des récompenses uniquement à ces concours.	12



FEDERATION INTERNATIONALE DE L'ART PHOTOGRAPHIQUE

The International Federation of Photographic Art

Results of the referendum regarding the future of participation in printed photo contests and the collection of acceptances and awards from such contests for the obtention of FIAP artistic titles.

Out of 91 operational members, 64 ballots were deemed valid.

A total of 25 members did not vote, and 2 ballots were invalid.

****Option 1:**** Received 21 votes

****Option 2:**** Received 31 votes

****Option 3:**** Received 12 votes

1	I wish participation in printed photo contests and the collection of acceptances and awards from such contests for the pursuit of FIAP artistic titles to remain mandatory .	21
2	I wish participation in printed photo contests and the collection of acceptances and awards from such contests for the pursuit of FIAP artistic titles to be optional , with acceptances and awards carrying the same weight as those from digital photo contests.	31
3	I wish for a separate category of FIAP distinctions for printed photographs (similar to audiovisual distinctions) to be created, available exclusively to those participating in printed photo contests and collecting acceptances and awards solely from such contests.	12